



Coyoacán, a 22 de noviembre de 2024
Boletín: COY/DCSMDyOP/017

TRABAJAR POR LA PAZ Y LA SEGURIDAD DE LA CIUDADANÍA, TAREA DE TODOS: GIOVANI GUTIÉRREZ

- **Inaugura el alcalde de Coyoacán una exposición fotográfica de la Secretaría de la Defensa Nacional en el Jardín Hidalgo.**
- **Documentos, fotografías e historia sobre la DEFENSA se abren al público como reconocimiento a las Fuerzas Armadas.**
- **El compromiso de quienes conforman la DEFENSA, al igual que Coyoacán, es trabajar por la paz y la seguridad de la ciudadanía.**

EL compromiso de los gobiernos, al igual que el de las Fuerzas Armadas, es preservar la paz y brindar seguridad a su ciudadanía, por ello, nosotros en Coyoacán trabajamos en coordinación con todos los niveles de gobierno, destacó el alcalde Giovanni Gutiérrez Aguilar, quien inauguró una exposición de la DEFENSA, en el Jardín Hidalgo.

Acompañado por el Coronel de Infantería Luis Arzate Sandoval, comandante del 59 Batallón de Infantería, así como del Teniente Coronel Ángel Abarca, el alcalde dio la bienvenida a los elementos del Ejército Nacional para inaugurar la exposición denominada "Centinelas de la Nación".

Acompañados por una banda de guerra del Ejército y después de rendir honores a la bandera, el Alcalde dijo:

"Coyoacán saluda al Ejército Mexicano, símbolo de la unidad nacional, rescatando, velando, viendo por nuestra integridad, nuestra independencia y nuestra soberanía, por eso siempre nos sentimos orgullosos de recibir en esta casa, aquí, epicentro cultural de la República Mexicana, a nuestro Ejército Nacional".

Gutiérrez Aguilar se dijo honrado por participar de esta ceremonia en donde se rinde un homenaje a los elementos del Ejército e indicó que desde sus orígenes el Ejército, la Fuerza Aérea, la Armada, la Guardia Nacional, han sido guardianes de nuestra soberanía y ejemplo de





lealtad, valores y servicio, laten y corren en su naturaleza, en nuestra naturaleza patriótica. Para nosotros, la memoria y reconocer a quienes nos han defendido, son pilar fundamental para forjar un presente y un futuro más justo y más solidario”.

Acompañado por el director general de Jurídico y Gobierno, Roberto Sánchez Lazo, así como por la directora general de Seguridad Ciudadana, Aurora Monserrat Cruz Ramírez, el alcalde indicó que el gobierno de Coyoacán reafirma el compromiso de trabajar juntos, de manera coordinada, para velar por la seguridad y la paz de la ciudadanía, tal como lo han hecho ustedes a lo largo de la historia.

“Que esta exposición nos una y nos recuerde que México es más fuerte cuando reconoce y celebra a sus verdaderos centinelas. Desde aquí, desde tierras mundialistas, saludamos con mucho gusto esta exposición y agradecemos que el Ejército Mexicano esté pendiente de lo que pasa en nuestra bella demarcación”, comentó.

000

